

DENUNCIADOS DOS JÓVENES POR REALIZAR GRAFFITIS

Burgos, 1 de diciembre de 2021.- Agentes de la Policía Local de Burgos han denunciado a dos jóvenes por un deslucimiento de bien inmueble al realizar varias pintadas con sprays, siendo sorprendidos por agentes de Policía Nacional.

Los hechos tuvieron lugar la madrugada del miércoles 1 de diciembre, cuando a las 02:20 horas y en intervención conjunta con una dotación de Policía Nacional, se identifican varias pintadas realizadas por dos jóvenes que fueron sorprendidos *in fraganti*.

R. G. F. de dieciocho años y K. M. C. de veintiséis, reconocen los hechos y son denunciados por las pintadas realizadas. Se incautan dos mochilas con varios botes de spray -12 en total- y diferentes boquillas.

Según fuentes consultadas, éstas últimas constituyen un bien muy importante para los amantes de los graffitis, ya que al manejar diferente tipos y marcas de spray, deben tener un gran surtido de estos elementos difusores.

